

Antrag Nr. 22-F-63-0070

Grüne, SPD, Linke, Volt

Betreff:

Verkehrliche Situation auf dem Neroberg
- Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen, SPD, Die Linke und Volt vom 07.09.2022 -

Antragstext:

Wiesbadens Neroberg genießt eine herausragende Bedeutung als Naherholungsgebiet - seien es kulturelle Events, das Opelbad, die gastronomischen Angebote, der Kletterpark oder schlichtweg als Wandergebiet. Die verkehrliche Anbindung und Situation vor Ort werden dem allerdings nicht gerecht - was an sonnigen Tagen zu chaotischen Zuständen auf den begrenzten Parkflächen führt. Parallel zur bereits beschlossenen Prüfung einer Busanbindung (21-F-16-0004, September 2021) sind weitere Verbesserungen der gesamten Verkehrsanbindung notwendig.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1) weitere Radabstellplätze sowie Lademöglichkeiten E-Bikes zu prüfen,
- 2) die Einrichtung von Ladepunkten für E-Autos auf dem Neroberg zu prüfen,
- 3) zu prüfen und zu berichten, inwiefern eine Markierung der Parkplatzflächen auf dem Neroberg umsetzbar ist und welche Anzahl Stellplätze so erreicht werden könnte,
- 4) zu prüfen und zu berichten, welche Möglichkeiten zur frühzeitigen Kommunikation noch freier Parkkapazitäten auf dem Neroberg für Autofahrer bestehen (Beispielsweise per Integration in DIGI-P).

Martin Kraft

Fachsprecher Mobilität, B90/Grüne

Gregor Buchholz

Fraktionsreferent, B90/Grüne

Silas Gottwald

Fachsprecher Mobilität, SPD

Mathias Lück

Fraktionsreferent, SPD

Lukas Haker

Fachsprecher Mobilität, Fraktion Die Linke

Julia Seidel

Fraktionsreferentin, Fraktion Die Linke

Daniel Weber

Fachsprecher Mobilität, Volt

Simone Winkelmann

Fraktionsreferentin, Volt

Wiesbaden, 07.09.2022